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ЧУДЕСА СЛУЧАЮТСЯ 

         Однажды вечером, когда моя мама пришла с работы, она 

рассказала мне очень интересную историю про собачку на остановке. 

Она возвращалась с работы и как обычно стояла и ждала автобус. 

Ничего необычного, но через несколько минут к моей маме подошла 

разноцветная собака породы бигль. Моя мама очень любит собак и 

поэтому решила погладить сие чудо, пёс завилял хвостом и начал 

смотреть своими коричневыми добрыми глазами на маму. «Он был 

чистый и с ошейником», - вот что рассказывала мне мама, когда пришла 

домой. Его глаза зачаровали мою маму, но как это обычно бывает, к 

остановке подошел нужный автобус. Мама попрощалась с собачкой и 

начала заходить в автобус, считая деньги из кармана на проезд. Она 

зашла, но вдруг собака тоже зашла в автобус и начала смотреть 

жалобными глазами на маму. Моя мама была не готова к такому 

повороту событий и поэтому аккуратно выгнала собачку из автобуса, 

потому что думала, что эта собака была чей-то.  И когда мне мама 

рассказала эту историю, то я очень заинтересовался и захотел забрать 

домой это чудо! Мы как раз в это время пытались найти нового «друга 

человека» и смотрели множество сайтов с приютами. Через неделю мы 

увидели объявление о том, что по городу бегает бесхозный голодный 

пёс, мы попросили придержать эту собаку или позвонить нам, когда 

увидят этого пса. Ответа не было долгое время, но спустя две недели 

нам позвонила женщина и сказала, что наш пёс бегает в нескольких 

дворах от нас. Мы оперативно оделись и пошли искать, но его найти не 

удалось, уж слишком активная была собака. Мы начали забывать уже 

про него и подумали, что собаку забрали. Через месяц, когда я пришел 

домой после олимпиады, на меня выбежал из квартиры тот самый 

разноцветный и добрый пёс. Он был красивый, но худой. Мы его 

откормили и помыли. Он ведет себя как человек! Разговаривает, 

испытывает эмоции и это очень сильно видно по его мордашке. Прошло 

три года, как он у нас живет дома. Мы его назвали Смарт. Настоящее 

чудо было в том, что мы нашли его в нашем дворе, как будет тоже искал 

нас. Сейчас он лежит у меня на диване и спит, всё у него хорошо…      

 

 

 



Miracles happen 

         One evening, when my mother came home from work, she told me 

a very interesting story about an interesting dog at the bus stop. She was 

coming home from work and as usual stood and waited for the bus. 

Nothing out of the ordinary, but a few minutes later my mother was 

approached by a colorful beagle dog. My mother loves dogs very much 

and therefore decided to stroke this miracle, the dog wagged his tail and 

began to look with his brown kind eyes at my mother. "He was clean 

and had a collar," is what my mother told me when she came home. His 

eyes fascinated my mother, but as is usually the case, the right bus came 

to the stop. Mom said goodbye to the dog and started to get on the bus, 

counting the money from her pocket for travel. She went in, but 

suddenly the dog also got on the bus and began to look at her mother 

with pitiful eyes. My mother was not prepared for this turn of events and 

so carefully kicked the dog out of the bus, because she thought that this 

dog was someone else's. And when my mother told me this story, I was 

very interested and wanted to take home this miracle! We were just 

trying to find a new "human friend" and looked at a lot of sites with 

shelters. A week later, we saw an announcement that an unattended 

hungry dog was running around the city, we asked to hold this dog or 

call us when they saw this dog. There was no answer for a long time, but 

after 2 weeks, a woman called us and said that our dog was running a 

few yards away from us. We quickly got dressed and went to look for 

him, but it was not possible to find him, the dog was too active. We 

began to forget about him and thought that the dog was taken away. A 

month later, when I came home after the Olympics, the same colorful 

and kind dog ran out of my apartment. He was handsome, but thin. We 

fattened him up and washed him. He's acting like a man! He talks, feels 

emotions and it is very much visible on his face. It's been 3 years since 

he lives at home with us. We called it Smart. The real miracle was that 

we found him in our yard, as he was also looking for us. Now he is lying 

on my couch and sleeping, everything is fine with him… 


